

UAA abre el pre registro de admisión para aspirantes a su Centro de Educación Media



BOLETÍN 116

- A partir de este lunes 3 y hasta el próximo 7 de mayo, los interesados deberán completar su pre-registro de solicitud de admisión y pago a través de www.uaa.mx
- El CEM ofrecerá cerca de 1,400 lugares para sus planteles Central y Oriente.

Será a partir de este lunes 3 y hasta el próximo 7 de mayo, cuando los aspirantes a alguno de los 1395 lugares que oferta el Centro de Educación Media (CEM) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes puedan realizar su pre-registro de solicitud de admisión, pago y envío de documentos en formato virtual a través de www.uaa.mx

Como parte de los requisitos para este proceso 2021-2022, en las fechas indicadas los aspirantes deberán ingresar a la página oficial de la institución, www.uaa.mx, y dar clic en la sección de “Pre Registro Admisión a Bachillerato”, una vez ahí, se tendrá que contestar una breve solicitud e imprimir el recibo de pago por un monto de \$450 pesos, éste podrá cubrirse en cualquier sucursal bancaria, de manera digital o en las tiendas de conveniencia OXXO indicadas en dicho documento.

Posteriormente, a través de la misma plataforma del pre registro se deberán cargar escaneados, en archivo PDF y por separado, los siguientes documentos: comprobante del pago de solicitud de

admisión (puede ser el recibo de pago del banco, la transferencia en línea o el ticket del OXXO); CURP, Acta de Nacimiento; Boletas de Calificaciones de 1° y 2° año de Secundaria, selladas y firmadas por la institución de procedencia, o en caso de que ya se hayan concluido los estudios, podrá ser sustituido por el Certificado.

Es importante recalcar que no existirá prórroga para el envío de documentación y será cancelado automáticamente el pre registro de los aspirantes que no carguen electrónicamente la documentación completa, correcta, en tiempo y forma. El plantel y el turno se asignarán aleatoriamente, sin considerar el promedio, el sexo, la edad, el domicilio del aspirante o si tiene hermanos inscritos en el Bachillerato de la UAA.

Cabe recordar, que en meses pasados el H. Consejo Universitario de la Universidad Autónoma de Aguascalientes aprobó de manera unánime que el procedimiento de selección para el ingreso a los planteles Central y Oriente del Centro de Educación Media en el ciclo escolar 2021-2022 será exclusivamente basado en el promedio de calificaciones obtenido en la secundaria. Los resultados serán publicados en la página de la institución y en diarios de la localidad el día 12 de junio.